

22.06.2015

## Post aus Winnipeg: das erste Jahr an der Offiziersschule



### ***Ein Hallo aus Winnipeg/Kanada,***

wo mittlerweile auch der Frühling angekommen ist, obwohl wir noch im Mai Schnee hatten. Wir haben unser drittes Semester abgeschlossen und damit auch das erste Jahr der Offiziersschule. Nachdem wir alle Kurse des Semesters erfolgreich beendet hatten, nahmen wir noch an zwei Intensivkursen teil: „Einführung in Gottesdienstgestaltung“ und „Heilsarmeegeschichte“. Beide Kurse waren sehr interessant und dauerten jeweils eine Woche von morgens bis nachmittags.

Auch das liegt nun hinter uns, und es geht mit schnellen Schritten auf die Ordination und Bestallung zu. Bei dieser Veranstaltung werden die Kadetten im zweiten Studienjahr zu Geistlichen ordiniert und dann in Korps ausgesandt. Dies wird in Toronto stattfinden und ist mit vielen Vorbereitungen verbunden.

In wenigen Wochen geht es dann schon in unser Sommerpraktikum nach Berlin-Südwest (22. Juni bis 16. August). Wir sind gespannt, was uns für Aufgaben erwarten. Wir werden mit den Korpsoffizieren zusammenarbeiten und ihnen bei ihrer Arbeit über die Schulter



schauen, um dann auch selbst aktiv zu werden und am Korpsprogramm teilzunehmen und es auch zu leiten. Es werden sicher acht spannende und herausfordernde Wochen werden. Die letzten Monate waren sehr anstrengend und neben Familienleben, Studieren und Feldeinsatz blieb wenig Zeit zum Entspannen. Bitte betet weiter für uns!

*Mit vielen Grüßen – Tabea, David und Josiah Cole*